

Police municipale

La sécurité publique est un enjeu majeur pour la Municipalité. La Ville de Béthune a donc décidé d'augmenter les effectifs de la Police Municipale faisant de Béthune l'une des villes les mieux dotées de sa strate dans la région.



SOURD OU MALENT



1 CLIC



Une police municipale renforcée

Depuis quelques années, la Police Municipale a vu ses moyens humains et matériels augmenter.

On compte notamment :

- > l'augmentation générale des effectifs
- > l'équipement en moyens de protection des agents, qui ont, au préalable, été formés à l'utilisation dès leur dotation.

Cette nouvelle augmentation des effectifs se justifie notamment par la mise en place de la fourrière communale, depuis le 1er janvier 2018, et par le souhait de répondre au besoin de la population en matière de prévention et de sécurité.

Par ailleurs, la hausse des exigences en matière de sécurité imposée par le Plan Vigipirate sollicite davantage les policiers municipaux lors des grands événements béthunois : Cité de Noël, 14 Juillet, Béthune Rétro...

